



# CARREFOUR DE LA DIVINE VOLONTÉ

## Ma journée avec Jésus – Extrait du Livre du Ciel

Jésus dit à Luisa Piccarreta que dans le tabernacle, Il passe sa journée à refaire tout ce qu'Il a fait dans les 33 années de sa vie mortelle.

**PARTIE 1- Résumé adapté : *Ma journée avec Jésus***

**PARTIE 2- Extrait du Tome 29, le 12 septembre 1931**

### 1- Résumé adapté : *Ma journée avec Jésus*

Comme Jésus le décrit Lui-même dans l'extrait de la partie 2, une journée passée dans le Saint Sacrement, représente toute sa vie. Alors en nous plongeant dans la Divine Volonté, accompagnons notre Jésus d'Amour à travers les différents moments de la journée pour parcourir les étapes de sa vie avec Lui.

Ainsi comme il est écrit dans le Livre du Ciel, nous pourrions dire : « *J'ai passé ma journée avec Jésus.* »

Moment de la journée	Étape de la Vie de Jésus	Activités de Jésus dans le Saint Sacrement	Exemples d'activités pour nous
<b>Levé du jour</b>	Conception et naissance	Les voiles des accidents sacramentaux servent de langes à Jésus pour l'âge infantile.	Acte préalable
<b>Matin</b>	Exil en Égypte	Jésus est en compagnie d'une âme aimante qui, telle une seconde mère, ne sait pas se détacher de Jésus et qui Lui tient fidèlement compagnie.	Actes actuels, rondes et adoration
<b>Avant-midi</b>	Nazareth	De cet exil, Jésus peut vivre sa vie cachée en compagnie des quelques rares bonnes âmes qui l'entouraient à Nazareth.	Actes actuels, rondes et adoration
<b>Midi</b>	Vie publique* <i>*ordre conservé comme dans l'extrait</i>	Lorsque les créatures s'approchent pour le recevoir dans l'Eucharistie, Jésus revit sa vie publique en répétant les scènes évangéliques, accordant à tous ses enseignements, les soutiens et les réconforts qui leur sont nécessaires. Il agit comme un Père, un Maître, un Médecin et au besoin aussi comme un Juge.	Vivre la Sainte Messe et communier
<b>Après-midi</b>	Désert* <i>*ordre conservé comme dans l'extrait</i>	Jésus reste souvent seul sans un cœur qui bat à ses côtés ! Il sent autour de Lui un désert et Il reste seul à prier. Il est peiné et son Amour jaloux cherche des cœurs et Il se sent isolé et abandonné.	Actes actuels, rondes et prières pour ne pas laisser Jésus seul
<b>Soir</b>	Passion et mort sur la Croix	Il ne se passe pas de jours sans que des âmes ingrates ne viennent l'offenser et le recevoir de façon sacrilège...	Réparations avec les 24 Heures de la Passion

## 2- Extrait du Tome 29, le 12 septembre 1931 où Luisa écrit :

Après quoi je continuais à prier devant le tabernacle de l'Amour. Je me disais : « Que fais-Tu mon Amour, dans cette prison d'Amour ? »

Toute bonté, Jésus me dit : « Ma fille, veux-tu savoir ce que J'y fais ? Je fais ma journée. Tu dois savoir que J'ai enfermé toute ma vie passée ici-bas en une journée. Ma journée commence par ma conception et après ma naissance. Les voiles des accidents sacramentaux me servent de langes pour l'âge infantile. Lorsque par ingratitude les hommes me laissent seuls et cherchent à m'offenser, Je vis mon exil en compagnie d'une âme aimante qui telle une seconde mère ne sait pas se détacher de Moi et me tient fidèlement compagnie. De cet exil, Je passe à Nazareth pour y vivre ma Vie cachée en compagnie des quelques rares bonnes âmes qui m'entouraient. Poursuivant ma journée, lorsque les créatures s'approchent pour me recevoir, Je revis ma Vie publique en répétant mes scènes évangéliques, accordant à tous mes enseignements, les soutiens et les réconforts qui leur sont nécessaires. J'agis comme un Père, un Maître, un Médecin et au besoin aussi comme un Juge. Je passe ainsi ma journée à vous attendre et à faire du bien à tous. Et comme il m'arrive souvent de rester seul sans un cœur qui bat à mes côtés ! Je sens autour de Moi un désert et Je reste seul, seul à prier. Je ressens la solitude de mes jours passés dans le désert ici-bas et oh ! Combien cela me peine ! Mon Amour jaloux cherche des cœurs et Je me sens isolé et abandonné. Mais ma journée n'est pas terminée avec cet abandon. Il ne se passe pas de jours sans que des âmes ingrates ne viennent m'offenser et me recevoir de façon sacrilège, elles me font vivre ma journée avec ma Passion et ma mort sur la Croix. Ah ! C'est le sacrilège et la mort la plus impitoyable que Je reçois dans ce sacrement d'Amour. Si bien que dans ce tabernacle, Je passe ma journée à refaire tout ce que J'ai fait dans les trente-trois années de ma vie mortelle. Et en tout ce que J'ai fait et tout ce que Je fais, le dessein premier, le premier acte de Vie est que la Volonté de mon Père soit faite sur la terre comme au Ciel. **Alors dans cette petite hostie, Je ne fais rien d'autre qu'implorer que ma Volonté et celle de mes enfants soit une et Je vous appelle dans cette Divine Volonté en qui vous trouvez toute ma Vie en action. Et en la suivant, en la méditant et en l'offrant, vous vous unissez à ma journée eucharistique afin d'obtenir que ma Volonté soit connue et règne sur la terre.** Et ainsi vous pouvez dire vous aussi : « Je passe ma journée avec Jésus. »

☞ Astuce :

*Imprimer le tableau de la première page et l'afficher dans un endroit visible pour mieux y penser !*